

Auf in ein neues Abenteuer

Digitamer retten die Welt

Von LittleDYue

Prolog: The Darkness

Ihr Name war Ito.

Sie ging in die 4te Klasse und war 10 Jahre alt.

Ihre Haare waren braun und ihre Augen hatten die Farbe von einem strahlenden Blau.

Die Schülerin entkam der Wirklichkeit nicht.

Ihre Beine fingen an von sich selbst schneller zu werden und sie fing an zu rennen.

Der Weg verschwamm vor ihren Augen, denn Tränen liefen ihren Wangen hinab.

Irgendwie konnte keiner ihre Launen verstehen.

~Ich hasse mich dafür, dachte Ito.

Alles drehte sich nur noch um die Braunhaarige. Jeder machte ihr nur noch Vorwürfe, wenn irgendwie alles zu Bruch ging, dann war sie es schuld.

Seit dem Tod ihrer Mutter verzweifelte sie und weinte nur noch die ganze Zeit.

Die Umschulung in die 5te Klasse war der reine Horror gewesen und der Tag war ausgerechnet heute gewesen.

Es war furchtbar, die neuen Kameraden kannten sich schon und sie ?

Ito stand nur da und hatte Panik, weil keiner mochte sie.

Nun kam die 10 - Jährige an ein Gebäude, es sah wirkte verlassen und leer.

Sie überlegte nicht lange und ging hinein.

~

Ein eisiger Hauch durch fuhr das Gebäude, ein Schatten mannte sich an.

Dunkelheit umgab das Haus, ein Gewitter mannte sich an.

Blitze konnte man keine sehen, nur das Grollen des Donners.

Ihre Schritte haalten im ganzen Trakt wieder und so finster es wurde, desto gut gelaunter wurde sie.

Am Ende des Ganges befand sich eine offene Tür, Licht schien auf dem Boden, sie war nur angelehnt.

Ein paar wenige Minuten später betrat sie den Raum, da war ein Tisch mit einem Computer, der an war.

~ Komisch, dachte Ito, der Bildschirm flattert schwarz und ein Summen ertönte.

"Ahhh", schrie das Mädchen, als die Blauäugige von einem sonderbaren Licht erfasst wurde, der aus dem Computer kam.

Ewige Finsternis umgab die 10 - Jährige.

~

Haruhi Mochikaze war 16 Jahre alt, ihre Eltern zogen nach Tokio, um dort ein riesiges Unternehmen zu starten, was sich mit der Atomabbauverringerung beschäftigte, da sonst die Umweltgefährdung anstieg.

Momentan machte sie ein Austauschjahr in Deutschland, lebte die junge Frau bei einer Gastfamilie, die sie herzlich aufgenommen hat.

Trotz das ihre Eltern hart arbeiten, war die Teenagerin nicht verzogen, da ihre Familie hart für das Geld schuftete und keinen besonderes Leben hatte.

Die Dunkelhaarige vermisste ihre Katze Mika, die sie liebevoll aufgezogen hatte und nun in Japan auf die 16 - Jährige wartete.

Es war Abends, als die Person ein unheimliches Geräusch aus dem Arbeitszimmer kam. In ihrem Schlafanzug ging sie in dem Raum.

Mit einem Mal erlosch die Lampe und ein Flimmern kam aus dem Computer, der Haruhi umschloss.

Plötzlich wurde die Braunhaarige hinein gezogen ~ mitten in die Dunkelheit des elektrischem Gerät.

Finsternis umgab das Mädchen und sie fiel in Ohnmacht.

Ende des Prologs

Ich hoffe es hat Euch gefallen

bis bald

Ito